
21 Pièces

900 m²

Réf. 2691148

6 495 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue
Maison à vendre (84800)
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A l'Isle-sur-la-Sorgue,  au calme, avec une vue dégagée sur les Monts

du  Vaucluse,  le  Ventoux  et  la  campagne  environnante,  sans  aucun

vis-vis,  magnifique  propriété  en  pierre  du  XVIIIème  siècle  de  près  de

900 m2 habitables.Elle  offre  de  très  beaux  volumes et  une  rénovation

de  qualité,  aux  teintes  patinées  et  matériaux  anciens.Au  coeur  d'un

parc  paysager  de  près  de  2,6ha  largement  arboré  d'oliviers  et

d'essences  provençales,  l'ensemble  est  composé  de  trois  Mas  avec

accès  privatif  indépendant.La  capacité  d'accueil,  l'aménagement  des

espaces intérieurs et extérieurs en font un cadre de vie idéal ...

In  a  peaceful  location in  l'Isle-sur-la-Sorgue,  benefiting from no facing neighbours

and commanding an open view of the Vaucluse Mountains, the Mont Ventoux and

the  surrounding  countryside,  this  magnificent  18th  century  property  offers  about

900  sqm  of  living  space.The  ensemble  has  been  meticulously  renovated  using

superb  period  materials.Set  in  over  2,6  hectares  of  landscaped  grounds  planted

with  olive  trees  and  numerous  varieties  of  vegetation  typical  to  the  beautiful

Provence  region,  the  ensemble  comprises  three  tastefully  decorated  stone-built

buildings each benefiting from separate and ...

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN
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